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Saluti alle Autorità. 

Prima di parlare di me, ringrazio tutti i membri del partito dalla Giunta al Consiglio, ai 

rappresentanti delle Sezioni, ai coordinatori di Valle per il loro impegno, i due 

Movimenti, quello delle donne e dei giovani e soprattutto tutti voi che oggi siete qui, 

in questo accogliente Auditorium ad ascoltarci e ad eleggere la classe dirigente dei 

prossimi anni.  

Ringrazio Franco Panizza per la sua lunga militanza e per la sua azione politica. 

L'applauso che gli abbiamo tributato segnala il riconoscimento di tutti noi ad un 

Presidente come Franco, che ha deciso di lasciare spazio a nuove figure Autonomiste. 

Un saluto anche a Lorenzo Conci Vicepresidente uscente e Sindaco di Calliano che non 

ha mai lesinato il suo supporto e la sua dedizione al Partito e che ha rappresentato la 

nostra seconda -T- quella Tirolese che ci distingue dagli altri. 

Simone Marchiori per il percorso compiuto fino ad oggi, durante il quale ci siamo 

supportati ma anche confrontati, con fedeltà da parte mia, ma anche con chiarezza e 

onestà nel dargli i consigli che ritenevo giusti.  

Grazie a tutti i membri della Commissione Congresso per il lavoro e l’impegno profuso 

nell’organizzazione di questo Congresso. 

Infine rivolgo l’ultimo ringraziamento a Paolo Gabrielli che ha deciso di accettare il 

mio invito a candidarsi a Vicepresidente. 

Care autonomiste e cari autonomisti, 

Oggi è una giornata importante per il nostro Partito e per me.  

Infatti termina qui il mio ruolo di Vicesegretaria a fianco di Simone, ed oggi sono qui 

davanti a Voi in veste di candidata alla Presidenza del Partito. 

Il tempo è limitato, ma spero di riuscire ad essere chiara e diretta nell’esporvi il perché 

della mia candidatura, quali saranno gli impegni e i principi che guideranno il mio 

operato se avrò la vostra fiducia e l'onore di rappresentare il PATT. 

 

Non amo parlare di me, lo ritengo presuntuoso, ma so che mi conoscete perché sono 

nel Partito da oltre 20 anni, nei quali ho sempre messo serietà impegno in tutti i compiti 

a me affidati, non ultimo quello nel ruolo di Vicesegretaria. 

In questi anni ho potuto crescere politicamente, ascoltare migliaia di persone. 

Visitando ogni comune del Trentino ed ogni vallata mi sento un po’, permettetemi di 

dirlo, anche parte della Storia del Partito. 

 

Ho sempre avuto nel cuore le Stelle Alpine. Ho la passione per la Politica, quella 

passione che mi ha avvicinato tanti anni fa a questo Partito nel quale sono rimasta anche 

ingoiando talvolta bocconi amari. 

Come Voi ho sofferto quando al nostro interno ci sono state defezioni per puri 

personalismi e quante volte ci siamo detti basta con tutto questo.  

 



Come Vicesegretaria ho potuto toccare con mano quali responsabilità abbiamo avuto 

come Dirigenti nel fare delle scelte politiche, nella gestione del partito, sia nei Vostri 

confronti che verso il nostro elettorato. 

Sono stati anni difficili, non lo nego, ma anche di gran cambiamento dovuti soprattutto 

al posizionamento del Patt nel panorama politico provinciale. 

Ma con voi ho potuto condividere anche le nostre gioie, le nostre preoccupazioni, 

l'attaccamento al partito e sentire anche la stima e l’affetto nei miei confronti. 

Non dobbiamo però confondere questo grande attaccamento al Partito con una chiusura 

in noi stessi, come un arroccamento. 

Invece dobbiamo fare in modo che anche questo nuovo Progetto Politico di 

unificazione tra Autonomisti e Popolari e mondo Civico vada avanti e prenda 

veramente forma. 

Questo Progetto Politico che ha delle grosse potenzialità solo se ragioniamo in maniera 

non ideologica, ma mettendo al centro le richieste dei cittadini e rispettando i punti 

delineati nel Manifesto Valoriale, con l’impegno di tutti e nel quale io credo fortemente. 

E’ proprio per questo che oggi sono qui a chiedere la Vostra fiducia come candidata 

Presidente, per poter proseguire questo percorso mettendoci impegno e dedizione, 

affinchè si arrivi a portare a termine il Progetto di Unificazione, all’insegna del dialogo 

e della condivisione.  

Un impegno stimolante e costruttivo ma soprattutto di grande onore. 

Siamo tutti consapevoli che i tempi sono mutati e la realtà di oggi ci impone di guardare 

al futuro avendo sempre ben saldi i nostri principi, la nostra storia ma soprattutto 

dobbiamo continuare ad essere seri, credibili, e aperti ad un confronto interno sincero 

e costruttivo. 

Se si avrà la maturità di completare questo percorso di unificazione Il Partito 

Autonomista potrà rafforzare la sua proposta politica. 

 

Ecco quindi quali saranno gli impegni ed principi che guideranno il mio operato se sarò 

eletta  

1. Inclusività: con questo voglio dire  

 saper accogliere nuove energie, nuove idee che facciano crescere il Patt 

come un Partito moderno europeo e aperto.   

 Avere il rispetto delle diversità interne: Sarò garante di ogni sensibilità, 

trovando il giusto l’equilibrio. 

 Avere Un Dialogo costruttivo: Valorizzando il confronto interno, sempre 

orientato a soluzioni condivise. 

2. Pensare al Futuro: garantire una visione al Partito in modo che tutti noi possiamo 

respirare futuro a pieni polmoni. 

3. Preparare la nuova classe dirigente capace di cogliere le sfide che ci attendono 

pur rimanendo fedeli, e ancorati ai nostri valori e tradizioni.  

4. Fare tesoro del passato e non incorrere negli errori compiuti.  



Ma essere Autonomisti non basta, abbiamo bisogno infatti di prospettive per affrontare 

e far capire il nostro progetto politico.  

Per fare questo dobbiamo capire cosa significa essere più autonomisti e più popolari 

nel 2025 ovvero capire cosa vogliano veramente essere rimanendo autonomisti anche 

all’interno della Giunta provinciale. 

Ma questo potrà avvenire anche sapendoci distinguere sui nostri Temi, quelli che ben 

conoscono i nostri alleati e che ci differenziano dai Partiti Nazionali e che ci avvicinano 

con le Civiche territoriali. 

Rafforzeremo quindi la cultura dell’Autonomia, rimanendo fedeli alla nostra Storia, 

attraverso una maggior presenza sul territorio, Valorizzando così il lavoro dei nostri 

Coordinamenti di Valle e delle nostre sezioni. Per fare questo serve una squadra Unita. 

 

Ecco perché  

Se vogliano consolidare il nostro progetto Politico, dobbiamo creare un ambiente nel 

quale possano trovare espressione con pari dignità sia la visione politica conservatrice 

sia la visione più sensibile alle istanze sociali. Aperti al mondo civico che oggi si trova 

interpretato da molti Amministratori nelle Valli Trentine che credono e possono vedere 

nel nostro Partito una casa Comune. 

Fare sintesi e rispettare le diverse sensibilità non sarà facile, ma nessuno dovrà essere 

lasciato solo o inascoltato. 

Voglio essere una Presidente dialogante e determinata a raggiungere 4 obiettivi per me 

imprescindibili:  

1. Lavorare sul progetto di allargamento e unificazione sempre nel rispetto del 

nostro Statuto e dei nostri Valori. Attraverso la condivisione dei temi per 

raggiungere un fine e avere una voce unitaria a livello Provinciale; 

 

2. Avviare i gruppi di lavoro su temi qualificanti partendo dai mondi delle 

professioni a quelli produttivi, solidarietà, salute, casa, natura, con la 

collaborazione di esperti in materia coinvolgendo i giovani e le donne. 

 

3. Proseguire con la formazione della scuola Politica del Patt organizzata dalle 

Donne Autonomiste che qui oggi voglio ringraziare per l’impegno e per il lavoro 

svolto.  

Questa scuola potrà fornire agli eletti gli strumenti per operare al meglio 

coscienti dell’importanza e del loro ruolo politico e il senso di militanza in un 

partito. 

4. Garantire maggior coinvolgimento della base e degli organi di partito 

organizzando maggiori incontri per dare voce ai territori. 

Le nostre Regole devono essere un punto fermo per tutti, ma al contempo aperte al 

miglioramento, con norme chiare e principi saldi. 

Questo sarà il mio Impegno se avrò il Vostro consenso.  

Una Presidente garante della Storia di un simbolo che ha più di 75 anni di vita, una 

Presidenza la mia, intenta a dare rassicurazioni, prospettive, nuova energia e speranza. 

Vi ringrazio. 


